



Alfons Alt, « Le son de la forêt », photographie résino-pigmentype, 100 x 80 cm

Cela fait 1 mois que nous vivons ce temps surprenant et suspendu. Après l'incrédulité et la sidération, l'inquiétude pour chacun des nôtres, l'admiration pour les professionnels de santé et les travailleurs anonymes qui nous permettent de vivre confinés, vient le temps de tenter de rester maître du temps, de penser à vivre au quotidien dans l'essentiel et d'imaginer le monde d'après.

Nous ne savons pas ce que sera le monde d'après, et croyons qu'il ressortira de bonnes évolutions de cette crise inédite.

Ce que je sais, ce que je crois, ce que je soutiens depuis plus de 20 ans avec ARCTURUS (et même avant !), c'est que l'art est essentiel à notre vie, à notre humanité, à notre bien-être profond; les œuvres viennent donner une signification, une profondeur et une richesse à nos vies. Dans le monde d'après, cette recherche du bien-être profond par l'art aura une place encore plus centrale.

Vous avez sans doute expérimenté le fait qu'observer un tableau ou une sculpture vous émeut, vous enthousiasme, vous fait vibrer, vous fait rêver, vous

transforme, vous apaise. Et en regardant chaque jour la même œuvre, vous découvrez des nuances, des matières, des lumières, des vibrations nouvelles.

C'est cela que je souhaite vous transmettre en ces temps difficiles : cultivons ce regard vers l'art, vers l'art contemporain au plus près de chacun, vers l'art vivant de notre temps !

En attendant de nous retrouver rue de Seine, prenez soin de vous et de vos proches, vivez pleinement le quotidien entouré d'œuvres d'art.

Et voyagez sur notre site !

Anne de la Roussière, avril 2020